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Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un 
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gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como 
material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo. 

CLAUDIA RUÍZ: Bienvenidos todos a la llamada del equipo de webinar del grupo de 

trabajo de creación de capacidades de At-Large, el 04 de junio del 2020 a 

las 19:00 UTC. En el canal en inglés en la llamada de hoy tenemos a 

Hadia Elminiawi, Barrack Otieno, Cheryl Langdon-Orr, Natalia Filina y 

Alberto Soto en el canal en español. 

 Recibimos disculpas de Olivier Crépin-Leblond. Del personal está Gisella 

Gruber, Heidi Ullrich y, quien les habla, Claudia Ruíz para gestionar la 

llamada, nuestros intérpretes hoy son Marina y Claudia. Y antes de 

comenzar por favor digan su nombre antes de hablar para la 

transcripción y también para que las intérpretes puedan identificarles en 

el canal correspondiente. Muchas gracias y con esto le paso la palabra a 

Hadia.  

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias y bienvenidos. Comencemos entonces con la lectura de 

la agenda, si estamos todos de acuerdo pasamos a su aprobación, les 

doy unos segundos. Veo que no hay manos, entonces se considera 

aprobada la agenda y pasamos al punto número 3. 

 La revisión de las acciones a concretar pendientes de la última llamada 

que son, contactar a Jonathan Zuck y a Drew Bagley para confirmar la 

hora para el seminario web del 10 de junio sobre uso indebido del DNS y 

le pregunto a Gisella, si ya lo hizo, veo la tilde como marcado. Y Heidi 

debía contactar a Satish Babu para confirmar la fecha y hora, así como el 

orador para el webinar sobre Aceptación Universal y está también está 
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completada. Heidi lo confirma como realizado, entiendo que eso se 

realizó en el webinar que tuvimos antes.  

¿Podemos volver a la agenda por favor? El punto número 4, entonces se 

refiere a nuestro seminario del lunes sobre geopolítica y ciberseguridad, 

pero antes de pasarle la palabra a Claudia para que nos cuente un poco 

acerca de la registración en Zoom a través de IT en el sistema, quiero 

darle la palabra a Joanna para que nos cuente qué piensa ella, qué es lo 

que anduvo bien, qué es lo que en su opinión puede mejorarse. 

 Veo, Abdulkarim, que su mano está levantada. Abdulkarim, tiene la 

palabra. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Muchas gracias, Hadia. Mi comentario sobre la acción a concretar tiene 

que ver con los oradores para Aceptación Universal, hablamos después 

del martes, me sorprendió ver que en la llamada de hoy no estaba la 

persona con la cual yo me contacté, le envié un email a Satish y él me 

dijo que se habían contactado con el embajador de Aceptación 

Universal, que no había respondido. Por eso tenemos que plantearlo 

porque esta forma en que sucedieron las cosas, no es la ideal. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Abdulkarim. Lo que nos contó Satish es que los 

embajadores de Aceptación Universal iban a estar en el webinar, 

aparentemente Satish contactó a los líderes del grupo de Aceptación 

Universal y ellos fueron los que sugirieron que los embajadores 

estuvieran en el webinar. Por lo que yo sé, no fue Satish quien eligió a 
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los embajadores de Aceptación Universal, sino por los líderes de 

Aceptación Universal. 

Cheryl, veo que pide la palabra. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Muchas gracias, le agradezco el tiempo que me da y también quisiera 

reiterar lo que dijo Abdulkarim. Teníamos dos oradores, uno era 

embajador de APRALO, no es que haya un sólo embajador, hay muchos y 

en muchas regiones por eso Satish con mucha sensatez fue a los líderes 

de Aceptación Universal y de ahí surgió. 

  

HADIA ELMINIAWI: Abdulkarim, ¿quiere comentar? 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Sí, entiendo lo que usted dice, lo que no me parece que esté bien 

considerando los hechos, es que hubo una oposición muy seria cuando 

esto lo mencioné yo la vez pasada y volví a hablar con él ayer y todo esto 

que estamos discutiendo ahora de la región ya se mencionó, entonces si 

él iba a representar a la región de África, no veo por qué lo cambiamos, 

considerando que él ya se había preparado para hablar de la situación 

mundial. 

 Él es parte de la comunidad de At-Large, creo que para un voluntario no 

es justo decirle que se va a elegir a otra persona para la tarea, no le 

estamos explicando la situación, sino simplemente diciendo que 

estamos eligiendo a otra persona. No me parece que sea justo, ni el 

camino a seguir. 
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HADIA ELMINIAWI: Nuevamente, debo decirle que no somos nosotros los que elegimos a 

nadie, esta es una sesión de Satish y Satish consultó a los líderes de 

Aceptación Universal, pero quiero que usted me indique quién es el 

embajador de África. 

  

ABDULKARIM OLOYEDE: Abdulmanan y Yazid.   

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Es de ICANN? 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: No, no es personal, es embajador y ha sido empleado por la región de 

África y ahora sí es personal de la ICANN. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: ¿Puedo hacer una pregunta? 

 

HADIA ELMINIAWI: Adelante. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Me encantaría tener la respuesta chequeada por Abdulkarim, pero 

¿quién hizo que estos embajadores pensaran que tenían que liderar la 

sesión? Tenían que acordar con Satish y ahora Satish les dice que no. 
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ABDULKARIM OLOYEDE: Tenemos dos opciones; la primera opción era esperar y no contactar a 

Satish o ir con estos oradores. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Yo creo que este comité sugirió que necesitaba pasar por alto a Satish y 

el orador después dijo que ya estaba en contacto con Satish, entonces 

quiero que por favor revisen la transcripción para ver si no me equivoco. 

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Joanna, quiere decir algo sobre este tema? 

 

JOANNA KULESZA: Sí, gracias. Abdulkarim, gracias por plantear este tema, es importante 

que seamos transparentes para saber todos los problemas que pueden 

surgir, así que muchas gracias por hacérnoslo saber, pero tenga en 

cuenta que nosotros esto se lo pasamos a Satish y no queremos que se 

le eche la culpa, nosotros lo pusimos bajo una situación apremiante por 

el poco tiempo, estaba bajo presión, así que si hubo algún problema de 

comunicación estoy segura de que no fue con mala intención. 

 Ahora, usted dice que tenemos un embajador de Aceptación Universal 

muy activo en África, es más que bienvenido y habrá otras 

oportunidades, así que tomo nota de su intención de ayudar aun cuando 

haya habido un error de comunicación como resultado general de esta 

situación, por favor tenga paciencia, comprenda que hubo una presión 

de tiempo y será más que bienvenida su valiosa colaboración en el 

futuro. 
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 Como sabe es un tema en nuestra agenda, tendremos muchas otras 

oportunidades, más trabajo y seguramente tendremos oportunidad de 

darle cabida. Nuevamente, si hubo algún error de comunicación estoy 

segura de que no hubo ninguna mala intención y este caballero será más 

que bienvenido.   

Le agradecemos que esté aquí y que apoye este esfuerzo, pero por una 

cuestión de tiempo, sugiero… Y soy yo la que llego tarde y pido 

disculpas, pido por favor que avancemos y si hay algún problema, 

Abdulkarim, no deje de plantearlo. 

 Gracias por plantear esto y si les parece, lo seguimos por correo 

electrónico y estoy segura de que Satish de ninguna manera lo pasó por 

alto, si lo hizo fue de manera informal por un error de comunicación, 

pero estaba bajo presión de tiempo, así que espero sinceramente haber 

respondido a su inquietud y amablemente le sugiero que sigamos con 

nuestra agenda. 

  

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna, sí usted precisamente resaltó un punto muy 

importante, el hecho de que este no será el único seminario sobre 

Aceptación Universal que tendrá lugar y habrá muchas oportunidades 

disponibles en el futuro próximo. Veo que Maureen dice en el chat que 

puede participar en la sesión de preguntas y respuestas y contribuir 

desde allí. 

 Satish: “Yo ya hice contacto con personas para su sesión que cubren 

todas las regiones”. Y Natalia se refiere al hecho de que habrá sin duda 

otros webinars en los cuales él puede participar. Cheryl también dice 
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que, por supuesto, después de la ICANN68 hay que esperar a que 

tengamos muchos más embajadores de Aceptación Universal de todas 

las regiones. 

 Si están todos de acuerdo, entonces continuamos. Abdulkarim, ¿tiene 

algo para decir? 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: No, está bien. Por ahora podemos continuar. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Entonces volviendo al punto número 4, Joanna, ahora sí puede 

darnos su visión de cómo estuvo el seminario y abriremos el piso de 

preguntas a los demás para que nos cuenten cómo les parece que fue y 

qué hay que mejorar. 

 

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Hadia. La verdad no creo ser la persona ideal para juzgar 

cómo anduvo el seminario por este involucramiento emocional. En 

cuanto a la participación, tuvimos 88 participantes con 18 panelistas 

incluyendo el equipo que trabajó en su preparación, mi impresión fue 

que tuvimos la fortuna de contar con estas significativas aportaciones 

con una recapitulación que hice para mi propio interés, sé que hay 

mucho más de lo que se dijo. 

 Desde el principio nos señalaba el orador el documento, a mí me lo que 

me parece más importante es que permite a la ICANN tener una idea de 

cómo está la legislación nacional y regional, ese fue uno de los mensajes 

principales. Aprecio el hecho de que Javier aceptara el desafío de saber 
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dónde están los usuarios finales, me hubiera gustado la oportunidad de 

tener una discusión, en ese sentido me siento culpable porque la verdad 

es que no estoy muy segura de cómo manejarlo. 

 Si bien, teníamos el espacio para las preguntas, Claudia me ayudó y tiene 

el apoyo del personal de Gisella, de Evin, de Claudia y de Heidi 

asegurando que el trabajo funcionara de manera segura en la sala Zoom, 

me preocupó la falta de discusión, a mí siempre me gusta la deliberación 

es informativa, pero a lo mejor soy yo. Me gustaría saber qué piensan 

ustedes. 

 Manejamos muy bien el tiempo, pero no estoy segura de sí debiéramos 

haberles dado la palabra más a los participantes que a los panelistas, 

sobre esto sin duda yo voy a analizar un poquito más, sé que es un 

nuevo formato, es la primera vez, hubo oportunidades de abrir el 

micrófono a los participantes que no podían abrir sus micrófonos por su 

cuenta, sé que eso es algo entonces que tenemos que investigar cómo 

manejarlo. 

 Sé que estamos preparando a nuestros presentadores para estar 

seguros de que sus presentaciones sean sucintas y atractivas desde lo 

visual y bueno, creo que de hecho es un esfuerzo que valdrá la pena. 

Glenn sugirió que la presentación en PowerPoint que se está usando en 

la difusión externa en Twitter, es muy buena, Jonathan también iba 

prepararnos en el uso de los videos, eso es muy útil. 

 Creo que existe esta necesidad de consolidar los esfuerzos para 

identificar nuestros esfuerzos de comunicación, eso sería entonces las 

ideas principales. Y estoy sumamente agradecida con Javier por haber 

aceptado el desafío y tratar de identificar dónde estamos, creo que fue 
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una discusión interesante, pero a lo mejor no soy imparcial. Aquí me 

detengo porque quiero saber qué piensan ustedes. Muchas gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna. Fueron muchos puntos buenos y se ha mencionado que 

fue muy bueno, también que quizás tendría que haber más deliberación 

más allá de los presentadores u oradores. Veamos qué tienen que decir 

algunos de los otros participantes de la llamada. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Hadia, Natalia tiene la mano levantada. 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí. Natalia. 

 

NATALIA FILINA: ¿Me escuchan? 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí. 

 

NATALIA FILINA: Yo querría agregar algo más respecto a este último seminario web que 

fue maravilloso. Recuerdo que después de la ICANN67 nosotros dijimos 

que teníamos que también ver cuál era la imagen dentro de todo eso, 

fue bueno cuando Glenn tuvo la palabra, pero creo que también habría 

sido bueno en el futuro que cada uno prepare una presentación para 
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tener distintas imágenes, no poner toda la información en una sola 

imagen. 

 Entonces esto es para no perder la atención del público, ¿no? Creo que 

esto es importante para tenerlo en cuenta en el futuro. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Natalia, creo que Joanna también hizo referencia a eso. ¿Heidi, 

había levantado la mano? 

 

HEIDI ULLRICH: Sí. Si le permitieran al personal quizás hablar de todo el trabajo para 

armar el seminario, a diferencia de lo que es un Zoom normal, 

podríamos ver los beneficios para ver si podemos hacer seminarios web 

regulares o la sala de Zoom. No sé si Gisella quiere decir algo y después 

Claudia también puede agregar algo sobre el trabajo que se llevó a cabo 

para este seminario web. ¿Gisella? 

 

GISELLA GRUBER: Gracias, Heidi. ¿Me escuchan todos bien? 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, adelante. 

 

GISELLA GRUBER: Muchas gracias, Hadia. Es un placer ver cuál fue el resultado de ese 

seminario web, porque hubo una asistencia muy alta, el trabajo como 

dijo Heidi, fue realmente enorme por la forma en la que estuvo armada 
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esta sala. Claudia realmente tendría que estar bajo el cenital del 

escenario porque hizo muchísimo de todo ese trabajo y también todo lo 

que tuvo que ver con el departamento de política. 

 Fue en una de las primeras llamadas de este grupo que dijimos: 

“Tenemos que empezar a generar o a planificar y programar estos 

seminarios con tiempo”. Claudia hizo muchísimo trabajo y es por eso 

que entonces recibieron un enlace para registrarse y después de la 

registración nosotros recibíamos la respuesta y el sistema preparaba 

entonces la sala para que nosotros pudiéramos ingresar a ella. 

 No quiero entrar en demasiados detalles, pero fue el sistema el que nos 

ayudó a armar esta sala para el seminario web, lo que significa que todas 

las registraciones tienen que ir al sistema, que todo esté bien, entonces 

después compartir el enlace. Y nos preocupaba porque era la primera 

vez que lo íbamos a hacer de esta manera y porque siempre tenemos 

gente que a veces no puede entrar en la sala de Zoom.  

(Pido disculpas, pero hay ruido en el ambiente mientras habla). 

Y siempre pasa que hay gente que quizás no puede entrar a la sala de 

Zoom, pero lo que vimos el lunes es que hubo mucha gente y que no 

tuvimos demasiados comentarios negativos sobre lo que era la 

registración.  

Sé que nos dijeron que nos podían enviar la registración directamente a 

nosotros, pero sé que hay temas que tienen que ver con el GDPR y 

Claudia está hablando con la gente de sistemas al respecto. Y lo que yo 

quiero decir es que tenemos que ver cuál es la mejor forma de hacer el 

próximo seminario web, el de julio que es el tercero en nuestra agenda 
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para ver si hacemos ese y con qué tema. A mí me preocupa el tiempo 

que tenemos para organizarlo.  

Heidi también mencionó qué era lo que pasaba en la sala de webinars, 

yo sé que a veces es confuso porque uno no puede ver quien está en el 

webinar, pero si teníamos un chat privado con los panelistas para ver si 

había algún asistente que nos dijera algo en particular. Éramos cuatro 

personas que estábamos a cargo de ese seminario, estábamos todos 

juntos ahí, así que les quiero agradecer a todo mi equipo porque 

realmente fue un gran trabajo pasando de un lado al otro, pero todo 

salió bien. 

 No sé si Claudia quiere agregar algo más, teniendo en cuenta que 

podemos trabajar sobre cómo manejar mejor el próximo seminario web. 

 

CLAUDIA RUÍZ: El motivo por el que fue un poco más difícil fue porque se exigió esta 

registración y entonces teníamos que ir al sistema, todo estaba 

vinculado con el GDPR y también parece que el sistema no puede decir 

quiénes se registraron o que lo pueden hacer, pero sin incluir las 

direcciones de correos electrónicos en este momento. Parece que hay 

un problema legal, que tenemos que hablar con ellos, podemos hacer un 

seminario web y no exigir la registración, entonces no iría al sistema y no 

tendríamos tantos obstáculos. 

 Pero si tienen alguna pregunta les pido que me la hagan saber. Otro 

tema es que todos tenían un enlace específico para unirse a Zoom y 

entonces por eso IT tuvo que enviar una segunda información para 

aquellos que tuvieron problemas con el otro enlace para que fuera más 
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fácil y creo que eso también generó confusión en algunas personas, pero 

no sé si alguien más tiene una pregunta para hacer. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Estoy contenta de que en realidad las cosas salieron bien, que 

vamos a continuar con la sala de seminarios web. Quiero compartir con 

ustedes mi experiencia, yo me registré cuando fue el horario del 

seminario web, recibí un enlace, hice clic en ese enlace para poder 

acceder al seminario, pero no me permitieron entrar y mi pregunta es, si 

uno se registra en el momento mismo que empieza el seminario, y creo 

que esta pregunta ya se había hecho, pero si uno se registra en ese 

momento, ¿no puede acceder?  

Porque yo sí recibí la respuesta, sí recibí un enlace, lo cliquee, pero 

nunca me admitieron y entonces después venció ese enlace, no espero 

que tengan una respuesta a lo que estoy planteando porque creo que 

esto tiene que ver con sistemas, ¿no, Claudia? 

 

CLAUDIA RUÍZ: Perdón, ¿para la registración? Puede repetir la pregunta por favor, 

Hadia. 

 

HADIA ELMINIAWI: Yo me registré en el momento en que empezaba el seminario web, no 

una hora antes o un día antes, yo me registré en el momento en que 

empezaba el seminario, recibí una repuesta con un enlace diciendo: 

“Este es un enlace privado que tiene que utilizar para acceder al 
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seminario” yo hice clic en ese link, esperé ser admitida, pero nunca me 

aceptaron. 

  

CLAUDIA RUÍZ: No sé, quizás hizo clic en el primero porque no la vi en la sala y además 

no recibí nunca el pedido de participar. 

 

HADIA ELMINIAWI: No, yo hice clic en el enlace correcto porque incluso me pidió una 

contraseña, yo la di y después de dar la contraseña nunca me 

aceptaron. 

 

CLAUDIA RUÍZ: El motivo de la registración y darle un enlace propio se supone que no 

necesitaría contraseña. 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, Cheryl. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Yo había levantado mi mano por otro tema. Lo que me pasó a mí fue 

que me enviaron un enlace incorrecto, lo ignoré, así que ese no es el 

problema porque yo me registré con mucho tiempo, pero también me 

registré en el momento del seminario, igual que lo describió Hadia 

porque se había caído la registración anterior, entonces cuando hacia 

clic ahí te llevaba nuevamente a registro y quizás ahí estaba el problema 

porque había que volver al correo electrónico, encontrar el enlace y 

volver a entrar. 
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Entonces no sé por qué teníamos esa vuelta adicional y si se perdía 

algunos de esos pasos, tampoco sé dónde iba a parar el enlace. 

 

HADIA ELMINIAWI: Veo que Abdulkarim y Alfredo también pidieron la palabra, no sé quién 

fue el primero, así que le pido a quien primero pidió la palabra que la 

tome. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Gracias, Hadia. Como dijo Claudia, si uno se registraba en el momento 

en que empezaba el seminario web no era necesario ir a través del 

enlace que se recibía en la bandeja de entrada, sino que iba 

directamente a la sala después de la registración, siempre que uno se 

registraba en el momento en que empezaba el seminario web. 

 Y otra cosa que quería señalar, es que depende de cómo los sistemas 

arman la reunión porque podemos tener un Zoom muy bueno, pero a 

veces se arma como para que alguien lo tenga que aceptar y en otros 

casos no, en cualquiera de las opciones tiene que ver también con el 

dispositivo. 

 Sí, cuando se arma la reunión se hace clic en ese casillero, entonces el 

anfitrión va a poder aceptarlo y con un sólo correo electrónico que es el 

usado en la registración. Esto quería dejarlo en claro. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Abdulkarim, por aclarar eso. Cheryl, ¿tiene algo para agregar? 
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CHERYL LANGDON-ORR: Sí, uno tiene que ver con la registración para ver si se pide o no se pide 

durante nuestros seminarios web mientras lo hacemos sin importar cuál 

sea la opción, nosotros tenemos que tenerlo incluido dentro del 

proceso de registración, un acuerdo, ¿no? Sólo marcar un casillero que 

dice: “Yo voy a ponerme en contacto con ustedes utilizando este correo 

electrónico” porque ahora tenemos esto que nos pasa con el GDPR que 

la gente tiene que optar y decir que va a utilizar ese. 

 Entonces yo lo recomiendo para el futuro, porque creo que habíamos 

acordado que lo íbamos a hacer en el pasado, pero bueno por lo menos 

para el futuro y que ya tenga que ver con un problema de 

comunicación. Y en lo que tiene que ver con el ingreso múltiple de 

cuando yo me registré en ese momento yo entré igual que lo hubiera 

hecho en la sala Zoom. 

 No sé si en la configuración o alguien que tenía la lapicera ya aprobaba. 

No sé cómo era eso. 

 

HADIA ELMINIAWI: Adelante, Alfredo. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Pido disculpas por haber ingresado tarde. Estoy de acuerdo, quiero 

hablar sobre lo que dijeron Abdulkarim y Cheryl, es por la forma en que 

está configurada la sala Zoom, quizás el personal con Gisella, con 

Claudia podamos comunicarnos de alguna manera con el departamento 

de TI y ver si ellos nos permiten manejar a nosotros la configuración de 

cada una de las salas de webinars. 
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 Porque es una cuestión de cómo se configuran los valores correctos, de 

hecho, hoy en la mañana yo me registré para un seminario, el que 

mencionaba Cheryl, lo único que hay que hacer es decir que uno está de 

acuerdo con el GDPR y desparece todo, aparece de inmediato la 

aprobación con el nombre, con el vínculo. Son sólo dos pasos, no hay 

que preocuparse por nada más e incluso se puede agregar al calendario 

sin problemas, que es lo que yo siempre hago cuando me registro para 

un seminario o una reunión. 

 Recibo la información y directamente va a mi calendario en Outlook o 

Google sin problemas con toda la información. Entonces, en resumen, 

debemos discutir detalladamente con sistemas, eso es lo primero y lo 

segundo es, no entiendo por qué no ir por sistemas si la organización de 

la ICANN tiene una licencia múltiple, lo que se llama una licencia 

empresarial.  

 ¿Por qué no podemos tener a alguien del personal que sea el 

administrador y se ocupe de todos nuestros webinars? Yo, por ejemplo, 

podría tener una cuenta con múltiples usuarios y cada uno se ocupa de 

su cuenta correspondiente, o sea, es solo cuestión de conversarlo con IT 

para resolver estos detalles menores. Además, si uno intenta registrarse 

en el momento en que se está iniciando el webinar y si tenemos esta 

opción de que no se admita más gente después de que se inició el 

seminario. 

 Y esa es una posibilidad, aun cuando uno se está registrando no va a 

poder ingresar, esos son mis comentarios.        
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HADIA ELMINIAWI: Gracias, Alfredo, sí sería mucho más fácil si no tenemos que pasar por 

IT. Y Claudia dice que todos los webinars con registración requerida 

tienen que ir por IT. Esto significa que si hacemos un webinar sin 

registración no vamos a tener las direcciones de email, ¿verdad Claudia? 

Claudia dice: “Es correcto”. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Perdón, Hadia, por interrumpir. Si es así, entonces cómo hacemos un 

seguimiento de los miembros de la comunidad que no pertenecen a At-

Large y lo único que vemos son nombres que no conocemos, ¿cómo los 

identificamos? Para hacer un seguimiento y hacerlos participar en 

nuestra comunidad, esta es mi mayor preocupación. 

 Si no vamos a usar entonces la sala de webinars a través de IT o si no 

vamos a requerir el proceso de registración, ¿cómo lo manejamos? 

Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Por eso es importante tener una dirección de email y para ello es 

necesario tener este acuerdo para poder usar la información personal 

que nos están dando, que es la dirección de email para contactarlos. O 

quizás el personal puede obtener la dirección de email para poder 

usarla porque ahora aun cuando los participantes han ingresado su 

dirección de correo, nadie los puede usar por los requisitos de la ley 

sobre privacidad. 

 Entonces a menos que resolvamos esta cuestión esa dirección de email 

no nos sirve. Heidi, adelante. 



At-Large Capacity Building WG Webinars Team Call-Jun04          ES 

 

Page 19 of 30 

 

 

HEIDI ULLRICH: Es una discusión muy interesante esta, pero todavía no me queda claro 

un par de cosas. Primero, porque si van a ir por la sala de webinars de 

Zoom y no la común, a ver, ¿ante quién estamos promoviendo estos 

webinars? En este momento lo estamos entre las SOs y Acs, o sea las 

personas que están en estas SOs y ACs, podríamos promoverlo a través 

de las redes sociales y lo pueden promover fuera de la comunidad, pero 

eso es un mundo ideal. 

 Yo no sé por qué el anterior, el primer grupo es la audiencia objetiva si 

están activos ya en distintas áreas de la ICANN. Y para el segundo grupo, 

para la gente que está fuera de la ICANN, quizás durante el final de la 

sesión o de la encuesta se le podría preguntar, “¿le interesa participar 

en At-Large?” Si le interesa envíe una demostración de interés al 

personal o a alguno de ustedes y ahí ustedes pueden hacer el 

seguimiento. 

 Ese sería un abordaje mucho más focalizado y eso es lo que se hace 

ahora en el stand, se habla con la gente y si la gente demuestra interés 

se le pide que envíe una nota de interés. 

 

HADIA ELMINIAWI: Veo que Joanna demuestra su apoyo por la sala común del Zoom, 

Natalia también, Cheryl dice: “La encuesta tiene que ser más breve que 

las presentaciones”. Por supuesto, y Alfredo, ¿quiere comentar? 
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ALFREDO CALDERÓN: De hecho, creo que lo dije hace unas semanas, aquí yo soy un 

observador, usted es la líder del equipo y usted tiene sus voluntarios, así 

que lo que ustedes decidan yo lo voy a aceptar, no hay problema. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Alfredo. Joanna también dice que nosotros queremos 

que ellos nos busquen a nosotros, esta es una actividad de difusión 

externa, o sea a menos que ellos perciban el beneficio de tener una sala 

webinar y no una sala de reunión en Zoom, no hay necesidad de 

complicar las cosas. En este momento parece que no se perciben las 

ventajas. 

 Sugeriría yo también que tengamos entonces una sala Zoom de reunión 

regular porque sencillamente no vemos beneficios en tener una sala 

Zoom webinar, aun cuando podemos tener las direcciones de emails no 

las podemos aprovechar. Joanna… 

 

ALFREDO CALDERÓN: Perdón por interrumpir nuevamente Hadia, estoy confundido. Entonces 

si vamos por la sala de reunión, ¿quién recibe la invitación al webinar? 

¿Y cuál es el proceso entonces para obtener acceso al webinar? 

 

HADIA ELMINIAWI: Heidi, adelante. 

 

HEIDI ULLRICH: Gracias. Alfredo, sería exactamente como hacemos para la gran mayoría 

de nuestras reuniones, a través de un anuncio, lo podemos hacer por 
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nuestra lista para enviarla luego a las listas de las SOs y Acs, a los 

equipos, al personal y ahora también tenemos una relación muy buena 

con el GSE y ellos lo pueden enviar a sus partes interesadas, es el mismo 

proceso. 

 Sólo se elimina y la verdad para decir el enorme trabajo que hay detrás 

de escenas, la configuración de la sala de webinars, tengan en cuenta 

que la sala regular de Zoom ahora tiene una capacidad significativa de 

participantes. Este solía ser el problema antes, pero ahora se amplió a 

300, entonces desapareció el gran problema de número de personas y 

también es mucho más sencillo para los recursos del personal crear una 

de estas salas. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Esto significa que si yo lo comparto con mi ALS local los miembros 

tendrán acceso al webinar sin problemas, si usamos una sala de 

reunión, ¿sí? 

 

HEIDI ULLRICH: Sí. Cada reunión que tenemos a excepción de este único webinar, 

siempre fueron en salas Zoom regulares. Todos los webinars, todas las 

reuniones que At-Large tiene son exactamente así, entonces a menos 

que ustedes identifiquen un enorme beneficio en esta registración 

previa, no sé cuál sería, pero si eso es lo que ustedes prefieren podemos 

hacer la sala webinar, pero la sala regular tiene todas las características 

que ustedes necesitan. Es mucho más fácil de configurar también. 
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ALFREDO CALDERÓN: Bueno, entonces vamos adelante con la sala Zoom regular de reunión 

habitual. 

 

HEIDI ULLRICH: Veo que Claudia me dice que hay manos levantadas. Tenemos algunas 

en la sala Zoom Hadia. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Hadia si está hablando está el micrófono en silencio. 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, Claudia había pedido primero la palabra. Primero Claudia y luego 

Abdulkarim y Joanna. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Lo único que quería decir es que para la sala webinar es posible hacer 

una sala webinar sin IT y es fácil de hacerlo, tal como las comunes, la 

única diferencia que sería una ventaja, sería que los participantes no 

podrían abrir y cerrar el micrófono, esa es una ventaja. Y la otra ventaja 

era el panel de preguntas y respuestas, esas fueron las razones que se 

plantearon al inicio.  

Entonces es posible, se puede configurar sin el apoyo IT una sala 

webinar sin estos beneficios que son, el que no podrán abrir los 

micrófonos solos y las preguntas y respuestas. 

 

HADIA ELMINIAWI:  ¿Y cuál es la ventaja con respecto al panel de preguntas y respuestas?  
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CLAUDIA RUÍZ: Algunas personas lo ponían en el chat. El panel de preguntas y 

respuestas es una manera sencilla como para que Joanna, por ejemplo, 

pueda seguir las preguntas y no tener que rastrearlas en el chat. Creo 

que en la última tuvimos una presentación y podíamos pasar de las 

preguntas pendientes a las respondidas o a las que fueron descartadas. 

 

HADIA ELMINIAWI: Entonces hay una ventaja en tener una sala webinar, sería mucho más 

sencillo sin la registración y habría beneficios en ello también. 

 

CLAUDIA RUÍZ: La única diferencia es que sería una sala común sin registración, la 

registración es el motivo por el cual hay que ir por IT. 

 

HADIA ELMINIAWI: Abdulkarim, adelante. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Yo creo que soy un expatriado en Zoom. Creo que la ventaja de la sala 

webinar comparada con la común es, número 1, si hay muchos 

participantes se puede proyectar en YouTube o en Facebook, eso no se 

puede hacer en una sala común, eso hablamos sobre la ventaja si 

pensamos que vamos a tener muchos participantes. 

 Otra ventaja de la sala webinar que mencioné antes, es sobre las 

preguntas y respuestas, no se usa el chat podemos decir y también los 
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presentadores. Hay que dar permiso y elevar al rol de presentador si 

alguien desea hablar. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Para mí entonces creo que es bueno seguir con la sala webinar, pero sin 

la registración. Natalia dice que podríamos tener un recordatorio. Ah, 

pero esto tiene que ver con las preguntas y respuestas. Bueno, 

podríamos seguir entonces con la sala de webinar, pero sin la 

registración, lo podríamos hacer para la próxima quizás. 

 Nos estamos quedando sin tiempo en la llamada y necesitamos seguir 

avanzando. Alfredo. 

 

ALFREDO CALDERÓN: Esta es una pregunta para Claudia. Si organizan la sala de Zoom como 

una de seminarios web podemos tener en streaming a Facebook o a un 

canal de YouTube y eso sería fantástico porque de esa manera podemos 

entonces ampliar los niveles para la capacidad que tiene la sala de Zoom 

y la gente puede verlo, también pueden interactuar a través de 

Facebook o del canal de YouTube. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Alfredo. Si todos están de acuerdo vamos a pasar entonces a 

una sala de seminarios web la próxima vez, pero sin la registración. 

También tenemos que ver entonces qué es lo que se exige para poder 

entrar al seminario web. Veo que Abdulkarim dice que sí. Heidi. 
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HEIDI ULLRICH: ¿Está hablando de la siguiente llamada? De la siguiente que está en la 

[Inaudible] los que vienen para la semana de preparación. El de uso 

indebido del DNS de Jonathan, por ejemplo, pero, ¿quiere utilizar el 

formato de seminarios sin registración para los próximos o para el de 

julio? 

 

HADIA ELMINIAWI: Bueno, es que ahora ya identificamos que tenemos ventajas en la sala 

de webinar, pero es muy complicada la registración y como no 

necesitamos la registración porque en realidad no vamos a obtener 

ningún beneficio de esa registración, yo digo que podemos avanzar con 

la sala de seminarios web entonces, y ver cuáles son las ventajas que 

tienen estas salas de seminarios web. 

 Entonces sí, utilizaríamos la sala de seminarios web sin la registración en 

todos los próximos seminarios web, incluso en los dos de la semana de 

preparación. Bueno, mi respuesta sería, sí, si alguien tiene alguna 

opinión por favor le pido que la diga ahora. Joanna, dice: “Heidi por 

favor…” Joanna, ¿quiere hablar? Adelante, por favor. 

 

JOANNA KULESZA: Estoy tratando de entender. Tenemos dos seminarios web en la semana 

de preparación, antes de ICANN68 y este es nuestro plan para junio, 

¿no? Me parece.  

No sé si alguien dijo que queríamos plantear el de Aceptación Universal 

que fue planeado previamente porque va a haber una sesión durante la 

semana de preparación para ICANN68, entonces podemos utilizar la 
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sala de seminarios web sin registración para estos dos que se van a dar 

en la semana de preparación, ¿sí? 

 

HADIA ELMINIAWI: Ahora tenemos dos seminarios web durante la semana de preparación, 

uno de Aceptación Universal y el otro sobre uso indebido del DNS, 

también tenemos una sesión de Aceptación Universal durante la 

ICANN68, entonces ya tenemos dos seminarios web de Aceptación 

Universal en junio. 

 Me parece que no tendría sentido entonces. El segundo no sé cuándo es 

en junio, pero no tendría sentido tener un tercero en la primera semana 

de julio y esto también es un tema que está en la agenda. Si quieren, me 

parece que no tenemos tiempo ahora para hablar de los resultados de 

la encuesta y la mejor práctica para prepararnos para nuestros 

seminarios web que está en el Google Doc, Alfredo puso el enlace.  

No sé si Alfredo en dos minutos puede hablar de esto como para que 

después terminemos con el temario de la llamada de hoy.    

 

ALFREDO CALDERÓN: Sí, el enlace está en el chat. Básicamente yo hablé con el grupo de 

trabajo de redes sociales y pueden ver entonces que… Les pido que por 

favor vayan al final porque el resto lo pueden leer cada uno por su 

cuenta. Antes del apéndice, por favor. Ahí. 

 Acá yo agregué una nueva sesión que tenía que ver con los hashtags 

porque estamos hablando de promover la comunicación entorno a los 

seminarios web y entonces recibí algunos comentarios y lo que 
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decidimos fue que el grupo de trabajo de redes sociales va a trabajar 

con los hashtags que se van a utilizar e íbamos a empezar a generar 

algunas métricas para ver si estos seminarios son eficaces o no dentro 

de la comunidad y en otras Unidades Constitutivas hayan decidido 

participar.  

 La idea es desarrollar métricas para tener entonces algunos detalles. Y 

no sé si el personal también nos puede dar algún acceso para ver cómo 

podemos hacer el análisis de los datos. Gracias.    

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Alfredo, y gracias, Claudia, por el enlace. Con esto les 

pido que por favor accedan al documento y que hagan los comentarios. 

Muchísimas gracias, Alfredo, por este gran trabajo. Joanna no sé si nos 

quiere hablar de los seminarios de la semana de preparación. 

 

JOANNA KULESZA: Muchísimas gracias, Hadia. Creo que básicamente lo mencioné en la 

última intervención, pero esta es la posición que tenemos ahora, 

nosotros vamos a esperar que acepten las invitaciones para el 10 de 

junio o alguna otra fecha para el uso indebido del DNS y Satish envió 

hoy una agenda de lo que podía ser la sesión de generación de 

capacidades sobre Aceptación Universal. 

 Y obviamente estamos trabajando realmente bajo presión para que 

todo esté listo en la semana del 15, cuando tengamos los detalles los 

vamos a circular y son los moderadores los que nos lo van a enviar a 

nosotros. 
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HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna. Entonces tenemos el seminario de Aceptación 

Universal en junio y pasando al punto número 7, que dice: “Fecha y 

tema del siguiente seminario web”. La sugerencia acá era saltear 

directamente el seminario web de julio, decidir no hacer ningún 

seminario web en julio porque junio realmente tiene muchas cosas con 

muchos seminarios web y muchos serán en la última semana de junio. 

 ¿Alguien tiene algo para decir al respecto? No veo ninguna mano 

levantada, entonces supongo que hay acuerdo como para saltear este 

seminario de julio. Y el próximo seminario web se va a dar en la primera 

semana de agosto, el primer lunes de agosto.  

La pregunta acá sería, el seminario que está programado para agosto 

tiene que ver con el programa de nuevos gTLDs y el motivo por el que 

fue programado para agosto es porque el grupo dijo que iba a terminar 

ese trabajo para esa fecha y acá… Heidi dice que es el 03 de agosto y 

después va a haber un período posible para comentarios públicos, 

entonces sería útil informarle a la comunidad sobre este trabajo para 

que puedan participar en el período de comentarios públicos.     

¿Alguien tiene alguna idea? 

 

ALFREDO CALDERÓN: Hadia, yo estoy de acuerdo con su idea y su percepción de tener el 

seminario web en agosto. 
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HADIA ELMINIAWI: Gracias, Alfredo. Y vamos a mantener entonces el tema que tiene que 

ver con el programa nuevos gTLDs y quizás el de Aceptación Universal lo 

podemos hacer en septiembre, si es que todos están de acuerdo. Heidi, 

dice: “El 03 de agosto es el seminario web del grupo de generación de 

capacidades sobre SubPro” ¿es correcto? 

 Bueno, la verdad es que nos pasamos 6 minutos del horario asignado 

para esta llamada, entonces si estamos bien con ese tema… Y tenemos 

también Aceptación Universal para septiembre. El punto número 8 tenía 

que ver con el boletín de AFRALO, algo cortó sobre los seminarios web 

del grupo de trabajo de generación de capacidades. 

 Quizás yo les pueda enviar un correo electrónico al grupo después de la 

llamada. Bueno, ahora tenemos que ponernos de acuerdo para la 

siguiente llamada. ¿Queremos tener una reunión el próximo jueves? 

Entonces sería el jueves 11 de junio a las 19:00 UTC sin interpretación, si 

todos están de acuerdo avanzamos con esta idea. Esa sería nuestra 

última reunión antes de la ICANN68 y después de la reunión 

volveríamos a nuestras llamadas habituales. 

 Veo que antes de esa fecha no va a haber mucho más para debatir. 

¿Alguien tiene algo para agregar? Natalia, veo que tiene la mano 

levantada. 

 

NATALIA FILINA: Sí, Hadia, muchísimas gracias. Voy a ser breve, tengo una idea que es un 

tanto extraña quizás, pero yo creo que, para los temas futuros con 

algunos ejemplos controvertidos, por ejemplo, hablar del tema del 

DNS/HTTPS, podemos generar un formato diferente para nuestro 
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seminario web, una charla entre dos oradores o más que van a dar 

opiniones controvertidas quizás sobre este tema en particular. 

 Creo que, si tomamos este tema, por ejemplo, quizás podamos procurar 

que los oradores generen un diálogo con argumentos opuestos a favor y 

en contra, creo que sería más interesante para todos nosotros y quizás 

también atraiga más atención, más comentarios… Y espero que con mi 

inglés que no es muy bueno se haya entendido mi idea. 

 

HADIA ELMINIAWI: No, se entendió perfectamente. Sí, la verdad que es una buena idea e 

incluso el DNS/HTTPS y el DNS/TLS son cosas que realmente tenemos 

que abordar en algún momento y es bueno que alguno esté a favor de 

estas dos cosas y que haya otro orador u otros oradores que estén en 

contra. Me parece que la idea es muy buena, ¿alguien tiene algo para 

decir al respecto? 

 Bueno, ahora ya nos pasamos 10 minutos de nuestro horario, si no hay 

nada más, ningún otro comentario sobre alguno de los temas que 

hablamos. Les quiero agradecer a todos entonteces por la participación 

activa en esta llamada con un debate muy fructífero sobre lo que es la 

sala de Zoom. Y nos vemos el jueves de la semana que viene, adiós a 

todos, muchísimas gracias y con esto damos por finalizada la llamada 

 Y muchísimas gracias también a los intérpretes que se quedaron 11 

minutos más del horario previsto, al igual que el personal, muchísimas 

gracias. Gracias a todos.                                    

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


